

APARTAMENTO PLANTA BAJA 3 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN FUENGIROLA

Fuengirola

REF# R4938832 – 675.000€

3 Beds	2 Baths	325 m ² Built	232 m ² Terreno	30 m ² Terrace
-----------	------------	-----------------------------	-------------------------------	------------------------------

Bienvenido a un excepcional nuevo desarrollo que ofrece una colección de 160 modernos y lujosos apartamentos dentro del prestigioso Higueron Resort, uno de los destinos más codiciados de la Costa del Sol. Distribuido en 8 bloques arquitectónicamente impresionantes, esta comunidad exclusiva es el epítome de la vida contemporánea, combinando un diseño de clase mundial con comodidades estilo resort para crear un estilo de vida único. Cada apartamento cuenta con 3 amplios dormitorios y 2 elegantes baños, diseñados para ofrecer comodidad y estilo. Las áreas de estar y cocina de concepto abierto son una obra maestra del diseño moderno, con transiciones sin interrupciones que hacen que el espacio sea perfecto tanto para la vida diaria como para el entretenimiento. Las ventanas de suelo a techo inundan los interiores con luz natural y ofrecen impresionantes vistas de los exuberantes alrededores. Muchas residencias también cuentan con vistas espectaculares al mar Mediterráneo, creando un entorno tranquilo e inspirador. Además, la terraza de gran tamaño ofrece un espacio exterior incomparable para comer, relajarse o simplemente disfrutar de las increíbles vistas. Para aquellos que buscan aún más disfrute al aire libre, un jardín privado de 232 m² proporciona el espacio perfecto para relajarse y tomar el sol. El apartamento está equipado con los mejores acabados, incluyendo calefacción por suelo radiante en los baños para garantizar calidez y confort durante todo el año. La propiedad también incluye 2 plazas de garaje privadas.



y un práctico trastero, ofreciendo amplio espacio para almacenamiento y comodidad de vida. Ubicada dentro de una comunidad cerrada y segura, los residentes de este extraordinario desarrollo pueden disfrutar de una impresionante gama de servicios dentro del complejo. Varias piscinas, jardines exuberantes y diversos espacios recreativos ofrecen infinitas oportunidades para relajarse y disfrutar del tiempo libre. Como parte del exclusivo Higueron Resort, tendrá acceso a instalaciones de clase mundial, incluyendo un restaurante con estrella Michelin, un gimnasio totalmente equipado, piscinas de lujo y un club deportivo de última generación. Ya sea que desee relajarse con estilo, mantenerse activo o disfrutar de la gastronomía gourmet, todo lo que necesita está a su alcance. Para mayor comodidad, un servicio de transporte privado conecta a los residentes con una variedad de atracciones locales. Desde el centro comercial cercano, que cuenta con bares, restaurantes y un supermercado, hasta las playas vírgenes de la Costa del Sol, tendrá acceso sin esfuerzo a todo lo que necesita. El excelente acceso a la autopista también garantiza que las ciudades y destinos cercanos estén a solo un corto trayecto en coche, facilitando la exploración de la rica cultura y belleza natural de la región. Este desarrollo no es solo un lugar para vivir; es un lugar para prosperar. Con su diseño moderno, lujosos servicios y ubicación privilegiada dentro del codiciado Higueron Resort, esto es más que un apartamento: es un estilo de vida. No pierda la oportunidad de ser parte de esta extraordinaria comunidad y experimentar un nivel de vida simplemente inigualable.





